

江府町の地域おこし協力隊の活動日記

vol.18

『お正月!!』

またまた、一年が過ぎてしまいました！なんて早いのでしょうか！毎年時間が早くなるのを本当に実感します。年末になると、やはりその年を振り返ってみると多いかと思います。達成できることに対しての喜びや、もっと上手く出来たことなどの整理、そして、新年から挑むことや目標を達成しているイメージをすることも多いです。来年以降、これから迎える年をどんな風に生きていきたいか、どのような行動を起こしていきたいか、誰と時間を過ごしていきたいかなど、日ごろから考えます。僕が育った国オーストラリアでは、日本のように深く根付いたお正月の行事は無く、ただ家族みんな揃って時間を過ごす事が多いです。こたつを囲んでミカンを吃るのは日本ならではの風習で、お正月の時期オーストラリアは真夏なので、海に行ったり、キャンプをしてみんな開放的に過ごします。僕が小さい頃は、従兄を含め家族みんなで日本のおじいちゃん、おばあちゃんと、ひいおばあちゃんの家に集まり、新年を迎えることもありました。ですが、祖父母が亡くなつてからは集まることもなくなりました。気がつけばここ何年も、家族と集まってお正月はすごしていません。自分からアクションを起こして、家族総出で集まるお正月をまた復活させたい気持ちです！みなさんも良いお正月を！家族を大切に！



くわはた さいもん
農業振興班 栄畠 才文

明けましておめでとうございます！ついに2020年が幕開けしましたね！

新年に入って、沢山の何かが始まる感じがしていて、とても楽しみな気持ちです。そして、その準備はすでに始まっています！クロモジによる特産品作りに取組中ですが、現在は、中身はほぼ完成していて、後はパッケージのみだったり、クロモジの飴やお茶なども試作中だったりで、春までにはおそらくいくつか御披露目できそうです！それもいろんな方々に関わっていただき、みなさんに助けていただいているお陰様です！今年は、自宅付近にクロモジ工房も作る予定です。出来れば、メンマ作りや竹炭の工房も同時進行で進めたいところですが、果たしてどうなることやら。作りたいモノ伝えていきたいコトが沢山あるのです。とにかく、3年前の移住の時に思い描いていた夢を実現するために、ひとつひとつ丁寧に想いを込めて行動していきたいと思っています。本年もどうぞよろしくお願ひいたします。



観光振興班 いわさき ちえ
岩崎 智恵

雪が積もったら農作業はおやすみしておりますが、普段出来ないようなデスクワークをまとめてやる時間もたっぷり確保できます。先日、倉吉の農業大学校でスマート農業イベントがありました。最新のGPS田植え機や自動操舵トラクター、ドローンなどなど。取組発表では「あまりにも高価なハイテクトラクターは費用対効果の面で導入はまだ難しい」とおっしゃる社長もおられました。実際、中山間地ではオーバースペックな感もある機械だとは思います。そうした問題もありますが、身近なところからでもスマート化は可能です。それは「事務作業」です。入力項目の自動化やペーパレス化。今年の正月は事務作業効率化をメインにPCと仲良くしようと思います。

まつもと よしみ
法人宮市班 松本 良史

特定（産業別）最低賃金が改正されました

鳥取県電子部品・デバイス・電子回路、電気機械器具、情報通信機械器具製造業最低賃金

時間額 807円 (発効年月日：令和元年12月28日)

(「鳥取県最低賃金」は令和元年10月5日から時間額790円に改正)

詳しくは、以下へお問い合わせ、または最寄りの労働基準監督署へお尋ねください。

【問い合わせ】鳥取労働局労働基準部賃金室 電話：0857-29-1705